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Protokoll - 35. Generalversammlung des VBC Cazis 
 
Ort:  Restaurant Schwimmbad Rheinau 
Datum:  Donnerstag, 14.06.2018 
Zeit:  20:23 Uhr – 21:27 Uhr 
 
Traktandenliste: 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 
2. Festsetzung und Bekanntgabe der Stimmverteilung 
3. Entschuldigungen / Eintritte / Austritte / Ausschlüsse 
4. Genehmigung Protokoll der GV 29.06.2017 
5. Jahresberichte: Präsident / Mannschaftsführer Mixed 
6. Abnahme von Jahresrechnung und Revisorenbericht 
7. Wahlen Vorstand und Rechnungsrevisoren 
8. Festsetzung des Jahresbeitrages (Vorschlag Vorstand Fr. 50.-) 
9. Anträge: 

a) Vorstand: 
Dem Schwimmbad Rheinau wird als Entschädigung für die Benutzung der Beachvolleyball-
Anlage eine Entschädigung von Fr. 200.- bezahlt 

b) Christoph Würgler: 
Entschädigung zu Gunsten der Minivolleyballteams aus Andeer im Rahmen von Fr. 1'350.-. 

c) Mojitos: 
Die Damen der Mojitos stellen ein Rückübernahme-Gesuch und möchten gerne am Diens-
tagabend autonom trainieren. 

d) Manuela Christandl: 
Fragt an, ob der VBC Cazis einen Beitrag an ihre Ausbildung zum J+S Leiter übernimmt? 

e) Romilda Würgler: 
Fragt an, ob man für die Stadtmeisterschaft neue Leibchen anschaffen soll? 

f) Daniel Schläpfer: 
Beantragt Fr. 2'000.- an die Beleuchtung des Beachvolleyballfeldes in der Badi Thusis zu 
zahlen. 

10. Prozedere bei mehr als 12 Anmeldungen zum Training 
11. Jahresprogramm 
12. Varia 
 
 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Der Präsident Walter Bachmann eröffnet die 35. Generalversammlung zum zweiten Mal im 
Restaurant Schwimmbad Rheinau mit dem Motto "Man darf über alles reden, aber nicht über 
eine Stunde". Er erfreut sich über das zahlreiche Erscheinen der Mitglieder. 
 
Daniel Thaller wird einstimmig zum Stimmenzähler gewählt. 

 
2. Festsetzung und Bekanntgabe der Stimmverteilung 

Alle Anwesenden sind stimmberechtigt, somit beträgt das absolute Mehr 10. 
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3. Entschuldigungen / Eintritte / Austritte / Ausschlüsse 

Anwesend: - Walter Bachmann - Curdin Curau 
 - Seraina Ardüser - Solvei Spiller 
 - Nicolas Würgler - Daniel Schläpfer 
 - Romilda Würgler - Martina Irmiger 
 - Hidayat Nazarizada - Manuel Christandl 
 - Heinz Schneller - Daniel Thaller 
 - Jana Hügi - Kathrin Schläpfer 
 - Christoph Würgler - Susanna Margreth 
 - Martin Nett - Johann Menn 
 
Entschuldigungen: - Christoph Soland - Hedwig Buchli 
  
Austritte:  - keine 
 
Eintritte: - Susanna Margreth - Martin Nett 

  - Jana Hügi 
 
Ausschlüsse: - keine 

 
 
4. Genehmigung Protokoll der GV vom 29.06.2017 

Das Protokoll wird stillschweigend genehmigt. 
 
5. Jahresberichte: Präsident / Mannschaftsführer Mixed 

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde per Mail verschickt und konnte gelesen werden. 
Der Jahresbericht des Mannschaftsführers wird von Christoph Würgler vorgelesen und mit 
Applaus genehmigt. 

 
6. Kassa- und Revisorenbericht 

Kassierin Seraina Ardüser teilt mit, dass Jahresrechnung erfreulich ausfiel und wir mit einem 
Jahresgewinn von Fr. 799.95 abschliessen. Grund dafür sei vor allem, dass wir die Fr. 5'000.- 
an Viamthu nicht überweisen mussten. Ausserdem ist zu erwähnen, dass der Posten Bürobe-
darf/Porto bedeutend mehr kostete, da die Homepage nicht mehr gesponsert wird und wir die-
se ab letztem Jahr selber zahlen müssen 
 
Jahresbericht von Revisor Johann Menn: 
 
Die Bilanzposten stimmen überein und diverse Belege wurden geprüft. 
 
Antrag Revisoren: Die Jahresrechnung ist mit einem Gewinn von Fr. 799.95 zu genehmigen. 
 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 
 
Antrag Revisoren: Die Kassierin und der Vorstand sind zu entlasten. 
 
Dieser Antrag wird einstimmig genehmigt. 
 
Der Präsident bedankt sich für die pflichtbewusste Ausführung dieser Aufgabe, welche eine 
grosse Verantwortung mit sich bringt. Denn wenn man die heutige Wirtschaft betrachte, sieht 
man, dass man genau hinschauen muss.
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7. Wahlen Vorstand und Rechnungsrevisoren 

Der Präsident Walter Bachmann wird mit 17:0 Stimmen in seinem Amt bestätigt. 
 
Die Kassierin Seraina Ardüser und der Aktuar Nicolas Würgler werden mit 16:00 Stimmen in 
ihrem Amt bestätigt. 
 
Die Revisoren Johann Menn und Christoph Soland werden einstimmig in ihrem Amt bestätigt. 
 
Der Ersatzrevisor Curdin Curau wird mit 17:0 Stimmen in seinem Amt bestätigt. 
 
Der Präsident Walter Bachman bedankt sich für das Vertrauen. 

 
8. Festsetzung des Jahresbeitrages 

Der Vorstand schlägt vor, dass der Jahresbeitrag bei Fr. 50.- belassen wird. 
Dies wird so genehmigt. 
 

9. Anträge 

a) Vorstand: 
Dem Schwimmbad Rheinau wird als Entschädigung für die Benutzung der Beachvolleyball-
Anlage eine Entschädigung von Fr. 200.- bezahlt. 
 
Antrag D. Schläpfer:  Ist es nicht möglich jetzt einmalig über diese Entschädigung abzu-
stimmen und diese Fr. 200.- werden dann jährlich automatisch der Badi überwiesen. 
 
Der Antrag von D. Schläpfer wird einstimmig genehmigt. 
 

b) Christoph Würgler: 
Entschädigung zu Gunsten der Minivolleyballteams aus Andeer im Rahmen von Fr. 1'350.-. 
 
W. Bachmann teilt mit, dass die Post mit grossen Zahlen Mühe hat, daher wird der Betrag 
auf Fr. 1'500 aufgerundet. 
 
Chr. Würgler ergänzt, dass das Geld dort eingesetzt werden soll, wo es auch gebraucht 
wird. Man will so Vimathu nicht benachteiligen, sie könnten genauso davon Gebrauch ma-
chen. 
 
W. Bachmann erklärt weiter, dass Vimathu bis Fr. 10'000.- bekommen hat und wenn man 
im Pöschtli den Erfolg von Chr. Würgler mit seinem Team sieht, sind diese Fr. 1'500.- mehr 
als gerechtfertig. 
 
Der Antrag von Chr. Würgler wird einstimmig mit dem Betrag von Fr. 1'500.- genehmigt. 
 

c) Mojitos: 
Die Damen der Mojitos stellen ein Rückübernahme-Gesuch und möchten gerne am Diens-
tagabend autonom trainieren. 
 
Nach diversen Stimmen ist man zum Schluss gekommen, dass man es mal laufen lässt. 
 
Das Rückübernahme-Gesuch der Mojitos wird einstimmig gutgeheissen 
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d) Manuela Christandl: 
Fragt an, ob der VBC Cazis einen Beitrag an ihre Ausbildung zum J+S Leiter übernimmt? 
 
Chr. Würgler bringt ein, im Training in Andeer ist im Moment kein Gebrauch für eine weitere 
Trainerin. An den Turnieren sieht es schon problematischer aus. Daher wären Begleitungen 
an die Turniere sinnvoller. 
 
M. Christandl erwidert dazu, dass sie sonst sehr viel los hat, aber man kann gerne auf sie 
zukommen.  
Die Übungen seien für das Dienstagstraining geplant, damit auch jemand davon profitieren 
kann. Aber wenn es erwünscht ist, wird sie die Übungen auch gerne am Donnerstag ein-
bauen. 
 
W. Bachmann bringt noch ein, dass J+S Kurse eigentliche für Jugendliche sind und das 
gerne missbraucht wird. 
 
D. Thaller sieht in der ganzen Sache Potenzial und wer weiss, vielleicht kann Manuela ir-
gendwann Jugendliche trainieren. 
 
Antrag D. Thaller: Die Kosten für den J+S Kurs von Fr. 360.- werden vom VBC Cazis über-
nommen,  jedoch wenn Manuela nach einem Jahr abspringt, muss sie die Hälfte zurück-
zahlen. 
 
Der Antrag von D. Thaller wird einstimmig genehmigt. 
 

e) Romilda Würgler: 
Fragt an, ob man für die Stadtmeisterschaft neue Leibchen anschaffen soll? 
 
R. Würgler ergänzt, dass diverse T-Shirts zu klein sind und auch optisch nicht mehr so 
schön. Auch wenn wir "nur" eine Plauschmannschaft sind, dürfen wir auf dem Feld auch 
optisch eine gute Falle machen. 
 
Der Antrag von Romilda Würgler wird einstimmig genehmigt. 
 
Ein Vorschlag für ein neues Dress wird ausgearbeitet und im Training vorgestellt. 
 

f) Daniel Schläpfer: 
Beantragt Fr. 2'000.- an die Beleuchtung des Beachvolleyballfeldes in der Badi Thusis zu 
zahlen. 
 
D. Schläpfer ergänzt, dass die Masten zwar schon stehen, jedoch die Lampen noch fehlen, 
dies sollte bis Ende Sommer noch erledigt werden. Das Problem waren die vielen Steine im 
Boden und somit ein Bagger zum Einsatz kam. So schnellten die Kosten in die Höhe. 
 
Der Antrag von Daniel Schläpfer wird einstimmig genehmigt. 
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10. Prozedere bei mehr als 12 Anmeldungen zum Training 

Es wird gemeinsam entschieden, dass es für das Dienstagstraining der Mojitos ein eigenstän-
diges Doodle braucht, das sonst das Durcheinander zu gross wäre. 
 

W. Bachmann erklärt, dass es selten mal vorkommt, dass mehr als 12 im Doodle eingetragen 
sind. Einige finden das störend, daher ist die Diskussion eröffnet. 
 
Jana bringt ein, dass sie immer bis 20:00 Uhr arbeitet und bei einem Notfall allenfalls länger, 
daher kann es vorkommen, dass sie ab und zu später zum Training erscheint. 
 
D. Thaller sagt, ob es dann wirklich störend sei, wenn mehr als 12 Personen im Training sind. 
Trainierende, die das stört, müssen halt zuhause bleiben. 
 
Susanna stört es, dass es solche gibt, die sich wochenweise eintragen und dann seien die 
Plätze für's Training quasi schon besetzt. 
 
W. Bachmann erwähnt noch, dass es mühsam ist, wenn man sich kurz vor dem Training wie-
der rausnimmt oder erst spät einträgt. Dies könnte man evt. mit Massnahmen verhindern. 
 
Diverse Abstimmungen: 
 

1. Das Training wird weiterhin für eine unbegrenzte Anzahl Personen offen gelassen: 
 Resultat: 8 zu 6 → somit bleibt das Training weiterhin offen. 
 
2. Wird die Mindestanzahl von Trainierenden auf 8 erhöht: 
 Resultat: 4 zu 11 → somit bleibts bei der Mindestanzahl 6. 
 
3. Soll man sich bis am Dienstagabend für das Training im Doodle eintragen: 
 Resultat: 11 zu 4 → Somit muss man sich bis am Dienstagabend für's Training anmelden 
 
4. Um 20:00 Uhr ist man umgezogen bereit in der Halle: 
 Resultat: Einstimmig angenommen. 
 
5. Soll Manuela auch am Donnerstag Übungen ins Training einbauen: 
 Resultat: 6 zu 4 → wenn Manuela anwesend ist, werden 2, 3 Übungen eingebaut. 

 
11. Jahresprogramm 

W. Bachmann: Für den Bocciaabend im Misox wird nochmals ein Versuch gestartet. Er wird 
im Zeitraum von Mitte August bis Anfang September stattfinden. 
 
An der Mixed-Meisterschaft wird wieder teilgenommen. 
 
Chr. Würgler teilt mit, dass die Volleyball WM in Italien gastiert, unter anderen ein Wochenen-
de in Mailand. Wäre eine gute Möglichkeit einen Ausflug zu machen 
 

12. Varia 

 W. Bachmann lobt Chr. Würgler, welcher sich immer für den Verein einsetzt, sogar mehr als 
der Präsident. Der Vorstand hat beschlossen ihm den Jahresbeitrag in Zukunft zu erlassen. 
 

Der Vorstand bedankt sich bei allen Anwesenden und schliesst die GV um 21:27 Uhr. 
 
 
 
Nicolas Würgler, Aktuar 
 
Bonaduz, 22. Juni 2018 


